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В статье определен политико-правовой портрет участника предвыборной кампании, сделан акцент на раз-
личные составляющие необходимого и гармоничного функционирования участника предвыборной кампании как 
возможного представителя народного голоса. Приведены различные положительные стороны в характеристике 
политико-правового портрета участника предвыборной гонки. Рассмотрен вопрос о его ответственности, выде-
лены принципы деятельности участника предвыборной кампании, выделен такой важный аспект формирования 
представления о правовом портрете участника предвыборной гонки, как мировоззрение и устоявшийся ментали-
тет, которые оказывают сильнейшее влияние на образ политика. Выделено такое важное положение, как навык 
формулирования целей и программ тогда, когда общество находится в сложной политической, экономической и 
социальной обстановке, умение быть оптимистом и реалистом в самых разных условиях.
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The article defi nes the political and legal portrait of the participant of the election campaign, focuses on the various 
components of the necessary and harmonious functioning of the participant of the election campaign as a possible 
representative of the people’s voice. Various positive aspects in the characteristic of the political and legal portrait 
of the participant of the election race are given. Considers the issue of responsibility, the principles of the activity of 
the participant of the election campaign, highlighted such an important aspect of forming a view on the legal portrait 
of the participant of the election campaign, as the established world view and mentality, which have a strong impact 
on the way the policy. Highlighted such an important position as the skill of formulating goals and programs when 
society is in a diffi cult political, economic and social environment, the ability to be optimistic and realistic in a variety of 
conditions.
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